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REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA INTERMUNICIPAL DA CIM DO MÉDIO TEJO - 
Ata n.º 01/2016 
Data – 16/03/2016 
Início – 21h00 
Local – Cidade de Tomar, na sede da CIM do Médio Tejo - Convento de São Francisco 
Termo – 23h30 
Presenças – Lista Anexa 
 

 

ATA n.º 01/2016 
 

 

Ao décimo sexto dia do mês de março de 2016, com início pelas vinte e uma horas, teve 
lugar, no auditório da sede da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo, em Tomar, a 
reunião ordinária de março de 2016da Assembleia da Comunidade Intermunicipal do Médio 
Tejo, com a seguinte ordem de trabalhos: --------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 
 

Antes da Ordem do Dia: 
 
1. Aprovação da ata  
2. Período antes da ordem do dia. 
 
 
Ordem do dia: 
 
1. Informação da atividade da CIM do Médio Tejo; 
2. Aprovação do Relatório de Gestão 2015; 
3. Aprovação da 1.ª Revisão ao Orçamento; 
4. Aprovação da alteração ao mapa de pessoal da CIM do Médio Tejo no âmbito da 

reorganização dos serviços, em cumprimento da Lei 77/2015, de 29 de julho – 
Informação n.º 04/RH/2016; 

5. Abertura de procedimento concursal com vista à ocupação de um posto de trabalho para 
a carreira e categoria de técnico superior em contrato de trabalho em funções públicas 
por tempo indeterminado para 1 licenciado em Engenharia do Território – Informação n.º 
02/SE/2016; 

6. Abertura de procedimento concursal com vista à ocupação de um posto de trabalho para 
a carreira e categoria de técnico superior em contrato de trabalho em funções públicas 
por tempo indeterminado para 1 licenciado em Gestão de Recursos Humanos  – 
Informação n.º 01/SE/2016; 

7. Abertura de procedimento concursal com vista à ocupação de um posto de trabalho para 
a carreira e categoria de assistente técnico em contrato de trabalho em funções públicas 
por tempo indeterminado – curso técnico de sistemas de informação geográfica – 
Informação n.º 03/SE/2016: 

8. Apresentação da lista dos compromissos plurianuais resultantes das adjudicações e/ou 
contratos que se celebraram desde a última sessão da Assembleia Intermunicipal; 



 | Ata da Reunião da Assembleia da Comunidade Intermunicipal de 16 de março de 2016 

 

2 

  

9. Intervenção do público ao abrigo do disposto no n.º 1 do artigo 49.º da Lei n.º 75/2013, 
de 12 de setembro e do regimento. 

 
 

₪₪ 
 
 
Antes da Ordem do Dia: 
 
1. Aprovação da ata---------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Foi presente à reunião da Assembleia Intermunicipal a ata da reunião anterior, 03 de 
dezembro/2015, anexa á presente ata e da qual faz parte integrante.--------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O Senhor deputado Paulo Macedo referiu haver uma gralha no assunto referente ao ponto 2. 
que deveria ser corrigido, dado provavelmente tratar-se de um lapso.--------------------------
O Presidente da mesa referiu que se iria proceder à respetiva correção. A ata foi então 
colocada a votação, sendo que não votou quem não esteve presente na última reunião.------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Deliberação: Aprovada por unanimidade. 

 
 

₪₪ 
 

 
2. Período antes da ordem do dia.-----------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Intermunicipal teceu algumas informações 
referentes a faltas de deputados e suas respetivas substituições respetivamente:-------------- 
 
Faltas e respetivas substituições: 
 

 
NOME 

 

 
SUBSITUTO 

 
Ana Claúdia Cohen Gonzaga Borges Caseiro, do 
PSD de Alcanena (impossibilidade de estar 
presente por motivos profissionais) 
 

 
Ana Salomé dos Santos Ferreira 
Martins (teve de tomar posse) 

 
Patrícia Isabel Picton dos Santos, do PS de 
Torres Novas (suspendeu mandato) 
 

 
Fernando Jorge Henriques Bonina 
Zuzarte Reis, do PS de Torres Novas 

 
Faltas sem substituições: 
 

 
NOME 

 
 
José António dos Santos Almeida, do PSD de Mação (impossibilidade de estar presente por 
motivos profissionais) 

 
António Cardoso Lopes, do PS de Mação (impossibilidade de estar presente por motivos 
profissionais) 

 
 

₪₪ 
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Ainda no período antes da ordem do dia, o Presidente da Mesa deu conta que na última 
reunião tinha sido solicitado a possibilidade de haver um contador de tempos, que hoje já 
estava disponível. Contudo, a mesa iria ser tolerante quanto aos tempos referidos.------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Deu igualmente conta que também tinha sido solicitado um cartão de membro da 
Assembleia Intermunicipal, que iriam ser distribuídos por todos os deputados presentes.-----
--------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

₪₪ 
 

O Presidente da Mesa deu a palavra ao deputado José Batista do PSD, que pediu desculpas 
por ter chegado ligeiramente atrasado.------------------------------------------------------------ 
De seguida interveio o deputado António José Simões, para alertar relativamente à estrada 
nacional 238, chamando a atenção de todos os deputados. Realçou os estreitos laços 
económicos da região do Pinhal Interior e da Lezíria do Tejo. Mais referiu que se trata da 
única via de ligação.---------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Interveio posteriormente Anacleto Batista do PSD, que abordou as comemorações da 
Semana Santa do Sardoal e a divulgação profícua que está a ser feita. Contudo, informou 
que o Turismo Religioso estava a ser descurado.-------------------------------------------------- 
António Ferreira, pediu para intervir deixando algumas notas sobre o orçamento de estado, 
nomeadamente sobre a redução da taxa do IMI; a contratação dos médicos de família; a 
cláusula de salvaguarda do IMI para populações, bem como a norma de apoio aos serviços 
partilhados nas autarquias que já não existe.------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Após estas intervenções e não havendo mais inscrições, o Presidente da Mesa deu a palavra 
à Presidente do Conselho Intermunicipal que respondeu às questões levantadas pelos 
deputados. Começou por esclarecer que a CIM do Médio Tejo já tinha tomado posição sobre 
a estrada nacional 238, dada a urgência deste investimento ter de ser feito.-------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Quanto ao turismo religioso, comentou que ele não está descurado, até porque está previsto 
no nosso estudo que está a ser feito através do projeto da Afirmação Territorial do Médio 
Tejo. Por outro lado, a CIM do Médio Tejo e as autarquias estiveram presentes na Bolsa de 
Turismo de Lisboa, onde esta divulgação foi feita, através de uma apresentação pelo 
Presidente da autarquia de Ourém. Por outro lado, relembrou todos os presentes do encontro 
que teve lugar em Fátima sobre o turismo religioso, encontro este que permitiu reunir 
intervenientes nesta matéria provenientes de vários países, potenciando assim a divulgação 
do nosso território, e atraindo cada vez mais investidores, atraindo mais turistas para o 
nosso território e em particular para a nossa região.----------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Deu também conta que o Investimento Territorial Integrado (ITI) tem uma componente 
muito forte para intervenções nesta matéria.------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 

₪₪ 
 
Ordem do dia: 
 
1. Informação da atividade da CIMT-----------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O Senhor Presidente da mesa solicitou à Senhora Presidente do Conselho Intermunicipal que 
usasse da palavra para prestar esclarecimentos sobre este ponto. Começou assim a sua 
intervenção comentado não fazer uma explicação exaustiva, mas que estava disponível para 
esclarecer todas as dúvidas que surgissem.------------------------------------------------------- 
Começou por referir que no âmbito do Médio Tejo – Estratégia 2020, o montante global do 
pacto / ITI da CIM do Médio Tejo é de cerca de 48.551.937,35€ e abrange diversas áreas 
temáticas, que foram elencadas.------------------------------------------------------------------- 
Por outro lado, apresentou a distribuição das dotações do referido pacto, referindo a reduzida 
margem de escolha, dando como exemplo o património cultural e a educação em que fomos 
alvo de mapeamentos.------------------------------------------------------------------------------ 
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Quanto à Educação de Excelência, informou do trabalho que está a ser desenvolvido com o 
apoio do Prof. David Justino consultor nesta área, referindo tratar-se de um dos projetos de 
grande expressão financeira contratualizado.------------------------------------------------------ 
Esclareceu que se encontra a decorrer o procedimento de contratação pública para o 
desenvolvimento de um Plano de Desenvolvimento Social Integrado no Médio Tejo, no 
âmbito do projeto Médio Tejo Inclusivo, realçando que no Médio Tejo já existem respostas 
grandes relativamente a casos sociais.------------------------------------------------------------- 
Deu conta também que está em fase de conclusão o Plano Estratégico que tem em vista a 
definição de um Plano de Ação para a operacionalização e dinamização do ecossistema 
empreendedor para a região do Médio Tejo, no horizonte temporal 2015-2020.---------------- 
Quanto à contratualização do QREN esclareceu que atualmente existem 121 operações com 
responsabilidade da Estrutura de Apoio Técnico da CIM do Médio Tejo para proceder à 
verificação física e documental para efeitos de encerramento, esclarecendo que não iremos 
conseguir fazer todas elas, estando previsto a CCDRC fazer por amostragem.------------------ 
Médio Tejo Online – SAMA esclareceu que a 28 de dezembro tinha sido apresentado o 
relatório final desta candidatura, operação encerrada com um investimento elegível de 
3.378.851,33 € e um montante FEDER de 2.872.023,63€.--------------------------------------- 
Médio Tejo em Partilha, um outro projeto que referiu ter iniciado em setembro de 2015 e 
acaba em setembro de 2016. ---------------------------------------------------------------------- 
Médio Tejo – Gestão em SIG, esclareceu que se encontra numa fase final de elaboração e 
preenchimento de check list bem como a preparação de toda a documentação necessária 
para o efeito de verificação física e documental da equipa de projeto no âmbito das ações de 
acompanhamento do Mais Centro.------------------------------------------------------------------ 
No âmbito da eficiência hídrica e numa lógica de uma gestão partilhada para a melhoria da 
eficiência hídrica nos sistemas públicos de abastecimento de água, esclareceu que numa 
primeira fase se tinha procedido à realização de um procedimento concursal o qual se 
encontra em fase de adjudicação. O valor da adjudicação é de 40.897,50€.-------------------- 
Mais disse que está prevista a vinda do Secretário de Estado do Ambiente para abordar estas 
matérias.---------------------------------------------------------------------------------------------
Médio Tejo – Cadastro das Infraestruturas em Baixa, um projeto intermunicipal, candidatura 
que a CIM do Médio Tejo submeteu a 30 de outubro/2015 para elaboração do cadastro das 
infraestruturas de abastecimento de água e saneamento das águas residuais existentes nos 
sistemas em baixa.---------------------------------------------------------------------------------- 
Quanto à Central de Compras, foi esclarecido que já integram esta central 17 entidades, 
estando em vigor atualmente 8 acordos quadro. Por outro lado, foi esclarecido que no final 
de março/abril está previsto iniciar dois procedimentos de concurso público internacional 
para a celebração de acordo quadro para aluguer de stands e um para o gás.------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Melhoria da Mobilidade, foi referido que no último ano o serviço já conta com uma média de 
95% de dias com reservas tendo já sido transportados cerca de 3.500 passageiros.----------- 
Por outro lado, foi indicado que o serviço de Transporte a Pedido já tinha arrancado em 
Ourém, a 1 de março e em Tomar e Vila Nova da Barquinha a 2 de maio.---------------------- 
No âmbito do Projeto Afirmação Territorial do Médio Tejo várias ações em curso, destacando-
se a última que foi a participação na Bolsa de Turismo de Lisboa que decorreu entre 2 e 6 de 
março. Por outro lado, foi também assinado um protocolo de Cooperação entre a CIM do 
Médio Tejo a Direção Geral do Património Cultural e o Convento de Cristo. Mais foi referido 
que este protocolo pretende disponibilizar no primeiro domingo de cada mês o Claustro da 
Micha do Convento para a realização de atividades de promoção de cada um dos 13 
concelhos (apresentação e venda de produtos; ações de animação, entre outras).-------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Terminada a intervenção da Senhora Presidente do Conselho Intermunicipal, foram ouvidas 
as várias intervenções dos Senhores deputados, tendo sido dada a palavra pelo Presidente 
da Mesa ao deputado Paulo Macedo. Este questionou sobre alguns temas como a educação 
de excelência e a promoção da cultura científica.------------------------------------------------- 
De seguida, Manuel de Sousa Ligeiro questionou sobre os passageiros no âmbito do 
Transporte a Pedido, ou seja, pediu para ser esclarecido o custo por passageiro em 
comparação com outros sistemas de transportes, como é o caso dos transportes urbanos 
internos.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
O Deputado Rui Ferreira pediu para ser esclarecido sobre a Colónia Balnear da Nazaré, bem 
como sobre a poluição do rio Tejo.-----------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O Deputado António Ferreira referiu qua a informação era escassa, referiu que a CIM estava 
com igual peso ao dos municípios mais pequenos. Comentou que o cadastro das águas era 
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um tema fundamental, informando que em outras CIMS a estratégia é diferente, onde cada 
município desenvolve o processo por si. No que diz respeito ao processo do Transporte a 
Pedido e em particular a questão da Autoridade dos Transportes, alertou para a problemática 
de que poderão as coisas não funcionar bem.----------------------------------------------------- 
Interveio de seguida o deputado Rui Picciochi que questionou o porquê da CIM do Médio Tejo 
ter as suas contas no Novo Banco, ao qual foi logo respondido pela Presidente do Conselho 
Intermunicipal que foi a o banco que na altura apresentou as melhores taxas de juro.--------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
A Presidente do Conselho Intermunicipal continuou a usar da palavra para poder esclarecer 
todas as questões levantadas pelos deputados.--------------------------------------------------- 
Quanto à Educação de Excelência referiu a necessidades dos recursos deverem ser 
rentabilizados para a região; a Cultura Científica deve ser feita em rede, não faz sentido em 
seu entender uma equipa por câmara municipal, mas sim uma articulação efetiva.------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Quanto à Colónia Balnear da Nazaré esclareceu que atualmente se está a estudar de que 
maneira através dos fundos comunitários se podem canalizar verbas para fazer os trabalhos 
a que se propuseram.------------------------------------------------------------------------------- 
Sobre a poluição no rio Tejo esclareceu que já se nota uma substancial diferença, contudo, 
existem graves problemas sendo um deles a falta de caudal, situação complicada de 
resolver. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
No âmbito do Transporte a Pedido, comentou que este projeto nos tem permitido estudar 
ainda melhor a nossa rede de transportes, bem como tem sido um sucesso nos concelhos 
onde já está implementado.------------------------------------------------------------------------ 
Terminou os seus esclarecimentos dizendo que em conjunto conseguimos fazer um trabalho 
mais profícuo e como já dizia o ditado popular “sermos rápidos sozinhos, vamos longe em 
conjunto”---------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Deliberação: Os senhores deputados tomaram conhecimento da atividade da CIM do Médio 
Tejo. 
 

₪₪ 
 

 
2. Aprovação do Relatório de Gestão 2015---------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O Presidente da mesa da Assembleia pediu à Senhora Presidente da CIM do Médio Tejo para 
fazer um ponto de situação sobre este ponto.----------------------------------------------------- 
A Presidente começou por fazer um breve enquadramento esclarecendo que o programa das 
atividades da CIM do Médio Tejo no ano de 2015 teve como referencial o estabelecido nas 
Opções do Plano e Orçamento, sendo relevante a atividade desenvolvida no âmbito da 
preparação do novo Quadro Comunitário de Apoio – Portugal 2020, tal como a conclusão dos 
projetos intermunicipais desenvolvidos pela CIM e do acompanhamento no processo de 
encerramento dos projetos municipais referentes ao período QREN 2007-2013.---------------- 
Em termos de execução física e financeira, o projeto intermunicipal mais relevante de 2015 
foi o Médio Tejo Online, aprovado no âmbito do SAMA, com um valor de investimento total 
de 3.416.438,82€. Salientou ainda outros projetos: Transporte a Pedido, Central de 
Compras, Equipamento de Proteção Civil, Estudo de identificação e caraterização de riscos, 
Ensino do Empreendedorismo.----------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Abordou os 5 objetivos de médio prazo da CIM do Médio Tejo, bem como os grupos de 
trabalho setoriais, nomeadamente Educação e Formação; Observatório da Mobilidade; 
Turismo, Cultura e património; Empreendedorismo, Desenvolvimento Económico e 
Competitividade e Ordenamento do Território, Floresta e Proteção Civil.------------------------ 
Quanto à área dos Recursos Humanos, esclareceu que em 31 de dezembro de 2015 o mapa 
de pessoal da CIM do Médio Tejo era composto por 25 trabalhadores e 1 secretário 
executivo. Ainda no decorrer de 2015, a CIM contou com a colaboração de 1 CEI para a área 
administrativa, e 4 estagiários PEPAL nas áreas de Ciências da Educação ou Educação Social, 
Comunicação, Gestão de Empesas e Planeamento Territorial e Transportes, cujos contratos 
terminarão no decorrer de 2016.------------------------------------------------------------------- 
Na área da formação foi referido que no presente ano não tinha havido abertura de 
candidaturas para cofinanciamento destas ações, contudo a CIM continuou a sua atividade 
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formativa com base no diagnóstico de necessidades efetuado aos municípios associados. 
Foram realizadas 15 ações de formação, com a duração de 249 horas e com a participação 
de 233 formandos/as. Deu nota ainda de uma curiosidade, comentando que as ações foram 
na sua maioria frequentadas por mulheres, cerca de 60%.---------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Deu conta igualmente das reuniões do Conselho Intermunicipal realizadas, e Assembleia 
Intermunicipal.--------------------------------------------------------------------------------------- 
Quanto à análise financeira, esclareceu que não houve aumento da quota, terminando aqui a 
sua intervenção.------------------------------------------------------------------------------------- 
De seguida o Presidente da mesa questionou quem se queria inscrever, para solicitar 
esclarecimentos. Usou da palavra o deputado João Henriques Simões, dos Independentes 
por Tomar o qual considerou que os que trabalham na CIM do Médio Tejo são funcionários ou 
trabalhadores e, assim, não aprecia que a Senhora Presidente os designe por colaboradores, 
dado que estes são quem colabora com (ou apoia) determinada organização, sem qualquer 
vínculo laboral ou funcional (deu como exemplo um mero colaborador de um jornal). O 
deputado Manuel de Sousa Ligeiro alertou para a questão dos técnicos que estão a ser pagos 
pelos fundos comunitários como é que ficam, caso estes projetos terminem ou deixem de ter 
esta comparticipação financeira.--------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Terminadas as intervenções a Presidente do Conselho Intermunicipal referiu que a 
terminologia colaboradores que usa com frequência tem a ver com uma questão de gosto, e 
sempre assim se referiu aos que com ela trabalham.---------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Deliberação: Aprovado por maioria sem votos contra e 5 abstenções, com a presença de 35 
deputados na sala. 

 
₪₪ 

 
 
3. Aprovação da 1.ª Revisão ao Orçamento------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------- 
O Presidente da mesa solicitou à Presidente do Conselho Intermunicipal que esclarecesse 
este ponto. Referiu a Senhora Presidente que esta revisão orçamental, surgia em virtude de 
aquando da preparação dos documentos previsionais para 2016 não haver possibilidade de 
financiamento na aquisição de viaturas para reforço da frota da CIM do Médio Tejo, dado que 
existe necessidade de aquisição de uma viatura para a equipa da Estrutura de Apoio Técnico, 
no âmbito da candidatura Assistência Técnica.----------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Deliberação: Aprovado por unanimidade. 
 
 

₪₪ 
 
 
4. Aprovação da alteração ao mapa de pessoal da CIM do Médio Tejo no âmbito da 
reorganização dos serviços, em cumprimento da Lei 77/2015, de 29 de julho – 
Informação n.º 04/RH/2016----------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O Presidente da mesa solicitou à Presidente do Conselho Intermunicipal que esclarecesse 
este ponto. Referiu a Senhora Presidente que por força da aplicação da lei, a CIM ter de 
reorganizar os seus serviços resultando numa estrutura matricial, composta por 4 equipas 
Multidisciplinares, 3 elas lideradas por um chefe de Equipa Multidisciplinar, equiparado a 
titular de cago de direção intermédia de 3.º grau, cujo estatuto remuneratório corresponde à 
6.º posição da carreira geral de técnico superior. As equipas multidisciplinares são: Estrutura 
de Apoio Técnico e da Modernização Administrativa; Unidade de Apoio ao Secretariado 
Executivo Intermunicipal; Unidade de Ordenamento e Gestão do Território/Recursos 
Naturais.---------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Deliberação: Aprovado por unanimidade. 
 

₪₪ 
 
5. Abertura de procedimento concursal com vista à ocupação de um posto de 
trabalho para a carreira e categoria de técnico superior em contrato de trabalho em 
funções públicas por tempo indeterminado para 1 licenciado em Engenharia do 
Território – Informação n.º 02/SE/2016---------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
A Presidente do Conselho Intermunicipal usou da palavra para esclarecer que a referida 
abertura de concurso está relacionada com a necessidade do reforço dos recursos humanos 
desta Comunidade, bem como a regularização de situações de um contrato de trabalho a 
termo resolutivo incerto, esclarecendo que não aumenta sequer a despesa com pessoal.-----
--------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Deliberação: Aprovado por unanimidade. 
 

 
₪₪ 

 
6. Abertura de procedimento concursal com vista à ocupação de um posto de 
trabalho para a carreira e categoria de técnico superior em contrato de trabalho em 
funções públicas por tempo indeterminado para 1 licenciado em Gestão de 
Recursos Humanos  – Informação n.º 01/SE/2016-----------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
A Presidente do Conselho Intermunicipal usou da palavra para esclarecer que a referida 
abertura de concurso está relacionada com a necessidade do reforço dos recursos humanos 
desta Comunidade, bem como a regularização de situações de um contrato de trabalho a 
termo resolutivo incerto, esclarecendo que não aumenta sequer a despesa com pessoal.-----
--------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Deliberação: Aprovado por unanimidade. 

 
 

₪₪ 
 

7. Abertura de procedimento concursal com vista à ocupação de um posto de 
trabalho para a carreira e categoria de assistente técnico em contrato de trabalho 
em funções públicas por tempo indeterminado – curso técnico de sistemas de 
informação geográfica – Informação n.º 03/SE/2016--------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
A Presidente do Conselho Intermunicipal usou da palavra para esclarecer que a referida 
abertura de concurso está relacionada com a necessidade do reforço dos recursos humanos 
desta Comunidade, bem como a regularização de situações de um contrato de trabalho a 
termo resolutivo incerto, esclarecendo que não aumenta sequer a despesa com pessoal.-----
--------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Deliberação: Aprovado por unanimidade. 
 
 

₪₪ 
 

8. Apresentação da lista dos compromissos plurianuais resultantes das 
adjudicações e/ou contratos que se celebraram desde a última sessão da 
Assembleia Intermunicipal----------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O Senhor Presidente da Mesa da Assembleia comentou tratar-se de um documento que por 
via do que decorre da lei, tem de ser apresentado a todos, dando assim a informação da lista 
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dos compromissos plurianuais resultantes das adjudicações e/ou contratos que se 
celebraram desde a última sessão da Assembleia Intermunicipal. 
 
Deliberação: Os deputados tomaram conhecimento do seu conteúdo. 
 

₪₪ 
 

9. Intervenção do público ao abrigo do disposto no n.º 1 do artigo 49.º da Lei n.º 
75/2013, de 12 de setembro e do regimento.---------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Não havendo mais intervenções, nem se confirmando a presença de público na sala o 
Presidente da Mesa da Assembleia Intermunicipal da CIM do Médio Tejo deu como 
encerrada a sessão. 
 
 

₪₪ 
 
 
 

O Presidente da Mesa da Assembleia Intermunicipal da CIM  
 

 
_____________________________ 
(José Manuel Paulo Trincão Marques) 

 
 
 
 
 

A Redatora 
 
 

___________________________ 
(Rita Silva Vaz Neto Homem da Trindade) 


